
- 1 - 

文 教 福 祉 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年８月 20 日（木）午前 10 時 56 分～午前 10 時 58 分（９階 909 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 萩原 太郎   

副委員長 沢井 和宏   

委  員 山田  裕   

委  員 斎藤 正臣   

委  員 佐原 真紀   

委  員 二階堂利枝   

委  員 小野 京子   

委  員 粕谷 悦功   

委  員 半沢 正典   

○欠席委員（なし） 

    

 
○案  件 
   

   所管事務調査 「健都ふくしま」実現に向けた健康づくりの取り組みに関する調査 

 

  （１）委員長報告について 

  （２）その他 

 

 

               午前10時56分    開  議 

（萩原太郎委員長）ただいまから文教福祉常任委員会を開会いたします。 

 本日の議題は、お手元に配付の次第のとおりです。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 本日は、前回の委員会においてご議決いただきました委員長報告最終案につきまして、各会派の意

見を頂戴したいと存じます。 

 それでは、真結の会さんから。いかがでしたでしょうか。 

（斎藤正臣委員）特に直しとか、そういったご指摘というのはありませんでした。 

（萩原太郎委員長）市民21さん。 

（粕谷悦功委員）ありません、何も。 

（萩原太郎委員長）共産党さん、いかがですか。 
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（山田 裕委員）ありませんでした。 

（萩原太郎委員長）真政会さん。 

（半沢正典委員）特段ございません。長いという指摘だけは。 

（萩原太郎委員長）ごもっともだと。公明党さん。 

（小野京子委員）ありませんでした。 

 社民党さん、いかがですか。 

（沢井和宏委員）特にありません。 

（萩原太郎委員長）皆様の会派ではご意見等ないというふうなことでございましたので、委員長報告

につきましては今まで示されました報告案にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）それでは、このようにまとめさせていただきます。 

 次に、その他として、委員の皆様から何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）ないようですので、以上で文教福祉常任委員会を終了いたします。お疲れさまで

ございました。 

               午前10時58分    散  会 

 

 

文教福祉常任委員長  萩 原  太 郎 

 


